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大反響！パチンコ店に節電を求める署名活動 2011/03/29 06:00 

   二時間に350名が署名（新宿駅南口） 
  

    陛下は自ら節電を実施されている 
    パチンコ業界も積極的に協力せよ 

  

 
 参加者の一人が掲げていたシンプルなＡ４サイズのプラカード。 

  
   「パチンコの節電を求める署名活動にご協力ください」「お願いしま～す」。東日本大震災の被災者への支援募金活動一色だっ

た新宿駅周辺で、一風変わった署名活動が27日午後に行われ、約二時間強の活動中に350もの署名が集まった。東電の計画

停電にあらゆる業界が協力しているなかで、パチンコ店はほとんどが通常通りの営業を続けており、その非を街頭で訴えたもの

だ。  
  

 
 道行く人に署名を呼びかける参加者。良く30人も集まってくれました。 

  
   これは日本の心を学ぶ会（渡邊昇代表）などの呼びかけで実施された署名活動で、急な告知にも関わらず賛同する有志30人

が参加。新宿駅南口で、「パチンコ店の一日の消費電力は一般家庭の50万世帯分に相当します。節電をお願いしましょう」など

と訴えると、活動の趣旨を理解した人々が次々と署名していた。特に若い女性が積極的に協力しており、これまでにない確かな

手応えが感じられた。  
  

1大反響！パチンコ店に節電を求める署名活動：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2217462/



 
若い女性が次々と署名に協力してくれました。 

  
   実施した新宿駅東南口の広場へのエスカレーターは節電で運転を中止、一方ですぐ近くにあるパチンコ大手マルハンの店舗

では、誰も乗っていないエスカレーターが運転され廻っており、正に好対照の光景が見られた。主催者サイドでは今回の成果を

踏まえて、今後継続的に実施することを確認、次回は4月3日（日）14時から渋谷ハチ公前広場で実施することを決めた。（ニュ

ース調ここまで）  
  

  
この幟と垂れ幕はもの凄く目立っていました。  

  
   参加された皆さま、お疲れ様でした。既に人気政治ブログ、せと弘幸『日本よ何処へ』さんと「正しい歴史認識、国益重視の外

交、核武装の実現」さんが詳しいレポートを上げているほか、今回は２ちゃんねるでも話題になったようです。これは東京だけでな

く、全国の有志が各都市で実施して欲しい、そのくらいの反響がありました。 
  
   近くにパチンコやパチスロの店があったせいか、「うるさい」などと警察にいやがらせの通報があったそうで、二回も警察官が来

て音量を下げろなどと言っていたようです。このパチンコに関しては「日本の恥部」だけに、突っ込みどころはヤマのようにありま

すが、節電とパチンコの矛盾を報じたのは産経新聞だけ、見事に他のマスコミはスルーしてますね。 
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 手前が瀬戸弘幸さん、署名に弁士にと大活躍。 

  
   あの事業仕分けで名を馳せた蓮舫行政刷新消費者担当相、タダでさえ「スーパー堤防」の仕分けでマスコミに叩かれているの

に、このパチンコ産業の節電に関しては「自主的ではダメなんですか？」と、やることなすことが裏目です。天皇陛下ですら、あの

ご高齢なのに自主的な停電を行われているのですよ？本当に民主党の議員が政権を担っている限りは「日本」はますます崩壊

していくのは間違いありません。 
  

 
 新宿の一等地にビル丸ごとパチンコホールという異常さ。 

  

   警察庁課長名で節電要請していた？ 

   ところで、私の「節電要請、パチンコ関連は対象外？何故、パチンコ店だけは、いまでも堂々と営業しているのか？」のエントリ

ーに関して、その後に続報があります。これは海江田経産相が産業界のメイン690団体に大臣名で節電要請したのに、パチンコ

関連団体がそっくり外されているのは何故か？を問うたものでした。 
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 署名を訴えた弁士の方々。左から渡邊昇、瀬戸弘幸、阿部元彰、 

中村かなついの各氏。このほか数人が熱弁をふるいました。 
  

   いつもコメントしてくれる「しばりょう」さんが、これを自民党の新藤義孝議員のツイッターで聞いてくれたのです。さっそく調べた

結果、「経産省が団体を除外した理由は所管外。所管の警察庁が業界へ要請文を発送しているが、課長名。経産省の大臣名と

の差は不明です。」と回答してくれました。新藤議員、しばりょうさん、ありがとうございました。 
  

  
 参加者の後ろから新宿ルミネを背景に撮影。 

  
   所管の警察庁が課長名でパチンコ業界に要請文を発送している、だから節電要請はしたよ。でもパチンコ店が言うことを聞か

ないだけ、ということのようです。ふざけた話です。何のために官邸に緊急対策本部を設けて菅直人が本部長に就任したのでしょ

うか。こんな事は省庁の垣根を越えて全ての産業及び一般家庭が対象なのですから、菅直人総理大臣＆対策本部長の名前で

要請するのが当然でしょう。 
  
   民主党、内閣、警察、マスコミ。本当にパチンコ業界には「あまい」のですね。ピークは超えたとはいうものの、いまだに21兆円

ものマーケットを維持している巨大産業、「日本の恥部」に厳しく粛々と対応するのが当然だと私は思うのですが、悲しいかなこれ

が今の日本の現状です。こうなったら私たち「草の根」が立ち上がって国民運動にしていくしかありません。 
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画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
  【震災関連情報】警察庁が東日本大震災に伴い、業界に協力を要請 
 警察庁生活安全局保安課は3月16日、業界14団体で組織されるパチンコ・パチスロ産業21世紀会に対し、東日本大震災の

被害状況を受け、節電や各種申請の自粛を求める協力要請を行った。 
  
  政府が13日に発した「管総理からの国民の皆様へのメッセージ」等において、各産業界に向けた協力要請を行っていることを

踏まえ、同庁がパチンコ業界に対しても協力を求めた格好。具体的な協力要請内容は、以下の3点。 
  
(1) 東京電力および東北電力管内にあるホールに対し、昼間、夜間問わず、業務上必要不可欠 
  な箇所を除き、施設内照明、ネオンサイン、その他について可能な限り消灯する節電対策。 
(2) 被災地を管轄する都道県警察に対する各種申請等の自粛。 
(3) 業界全体での協力体制の周知。 
  （月刊遊技通信サイトから） 
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

後藤新平ってだれ？（菅直人） 
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産経新聞3月29日4面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

   

中露はやっぱり腹黒い！ 
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産経新聞3月29日3面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： パチンコ店に節電を求める署名活動  二時間強に350もの署名  日本の心を学ぶ会  せと弘幸『日本よ何処へ』  「正しい

歴史認識、国益重視の外交、核武装の実現」  蓮舫行政刷新消費者担当相  警察庁課長名で節   
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2011/03/29 06:26Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 政府の原発事故対応 「評価せず」５８％ 

 
 共同通信社が２６、２７両日に実施した全国電話世論調査によると、東日本大震災に伴

う東京電力福島第１原発事故への政府対応について「評価していない」とする回答が５８・

２％に達し、「評価している」の３９・３％を大きく上回った。一方、被災地対策は５７・９％が

「評価している」と肯定的な回答となった。 

 
 菅内閣の支持率は２８・３％と、先月中旬の前回調査から８・４ポイント上昇した。復興財

源を確保するために取りざたされている臨時増税に対しては「どちらかといえば賛成」が４

７・４％と最も多く、「賛成」の２０・１％と合わせ、容認派が６７・５％となった。 

 
 原発事故への対応は「あまり評価していない」との回答が３８・６％、「全く評価していな

い」が１９・６％。逆に「大いに評価」は４・９％、「ある程度評価」は３４・４％だった。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110328/stt11032806460000-n1.
htm 
 
・共同でも39％も「評価している」のか？本当なのか？  

 

2011/03/29 07:09Commented by hastuyama さん 

Ｔ豚Ｓの朝ズバ！で、浦安のパチンコ屋が商売にならないとフザケタ事を言っておりまし

た。 

 
内閣で内閣で、責任の押し付け合いに終止してますし・・・そんな暇無いだろうに。 
独裁制の強力な指導者が必要であると思えます。 
少なくとも、自民党であればここまで被災者の凍死・餓死など起きなかったでしょうに。  

 

2011/03/29 07:41Commented by rinahina さん 

渋谷署の建前？では 
渋谷駅周辺で道路使用許可の下りるのは 
モヤイ像周辺なので 
別の意味で非常に楽しみだ  

 

2011/03/29 08:14Commented by abusan１２３ さん 

これでマルハンのイメージが悪くなりますが 
自業自得って所ですかね┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
儲け主義は長続きしないって事ですよ。  

 

2011/03/29 09:13Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。  
 
>Ｔ豚Ｓの朝ズバ！で、浦安のパチンコ屋が商売にならないとフザケタ事を言っておりまし

た。 

 
情報感謝です。本当にふざけたことですね。 

 
>内閣で内閣で、責任の押し付け合いに終止してますし・・・そんな暇無いだろうに。 
 
時間の無駄、というかこの内閣が無能力ということの証明ですね。 

 
>独裁制の強力な指導者が必要であると思えます。 
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少なくとも日本軍の指導者でないと困りますが。  

2011/03/29 09:18Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん おはようございます。 
 
>渋谷駅周辺で道路使用許可の下りるのは 
>モヤイ像周辺なので 
 
え～そっちですか？ 

 
ハチ公前広場って道路ではないような気が？ 

 

 

2011/03/29 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>儲け主義は長続きしないって事ですよ。 
 
JRですらいまだに間引き運転しているのですから、本来ならパチンコも営業時間短縮くら

いはしてもバチは当たらないでしょう。 

 

2011/03/29 09:37Commented by すずめめだか さん 

重複かもしれません。 

 
防衛省が災害派遣で頑張ってる自衛隊員へのメッセージを受け付けています。陸自のホ

ームページより 

 
ＦＡＸ送信要領 
防衛省・陸上自衛隊の代表電話０３－３２６８－３１１１に電話をし 
電話交換に「陸上自衛隊ＦＡＸ受付」と申し出る。「ピー」という音が鳴ったらＦＡＸを送信す

る。 
交換を通しますので、受話器のあるＦＡＸでないと利用できません。 

 
我が家にＦＡＸが無いため広報室に問い合わせましたら 
手紙の場合は下記宛で、受け付けるとの事です。 
〒１６２－８８０５ 
東京都新宿区市谷本村町５－１防衛省統合幕僚監部広報室 

 
感謝の声を直接送るのも私たちにできる災害支援の一つと思います。 

 
 
 
 

 

2011/03/29 09:59Commented by causal さん 

福島県須賀川市で２４日朝、野菜農家の男性（６４）が自宅の敷地内で首をつり、自ら命を

絶った。福島第一原発の事故の影響で、政府が一部の福島県産野菜について「摂取制

限」の指示を出した翌日だった。震災の被害に落胆しながらも、育てたキャベツの出荷に

意欲をみせていたという男性。遺族は「原発に殺された」と悔しさを募らせる。（朝日新聞） 

 
◆政府の具体的復興計画はまだかな。出来る訳ないか。破壊活動しかしてこなかったか

らな～。 

 
 被災者の悲惨さは想像を絶する。肉親・近親者などの命ばかりか財産までをも一瞬にし

て失った多くの方々に、そして風評被害を受けている農業・漁業などに従事する方々に政

府はいち早く生きる希望を与えなければならないのに後手後手・無為無策の菅政権。とう

とう恐れていた事が。 

 
・民主党に属するあらゆる議員及びスタッフを全て刑務所に押込めたい。 
 詐欺罪及び未必の故意による殺人容疑で。 
   

 

2011/03/29 10:02Commented by hatchan さん 
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花うさぎさん おはようございます 

 
武田邦彦教授と青山繁晴さんのブログがありました。 

 
 放射能に関する事ですから、読む人は早とちりしないように、くれぐれも落ち着いて読ん

でください。天皇陛下が京都御所に退避された、とのデマも有るくらいですから。(勿論こ

れはデマです) 
安心する部分と注意しなければと、思うような事が書いてあります。 
もちろん武田邦彦教授個人の意見です。何かの参考になれば良いかなと思いました。 

 
武田邦彦教授（中部大学） 
テレビ番組でお馴染みの武田邦彦教授が、今度の原発事故に関しての意見を述べてお

られます。 

 
最初にこれを見ると、ああ、あの人かと分かります。 
武田邦彦 『現代のコペルニクス』 #8 「教育のコペルニクス」 １/6 
http://www.youtube.com/watch?v=dikYH94uy1Y&feature=related 
 
■■■ 特設スタジオ（慌てずに落ち着いて読んでください） 

http://takedanet.com/cat5621932/ 
 
原発 緊急の緊急（38） プルトニウム・・規制値を守れるか？ 
http://takedanet.com/2011/03/38_38a5.html 
 
原発 緊急情報（16） 法を破った国と専門家・・自衛しよう！ 
（私は長く原子力関係の仕事をしていたので、その間に「第一種放射線取扱主任者」の資

格を持ち､業務をしていた） 

http://takedanet.com/2011/03/16_3882.html 
 
原発 緊急情報（24） どうすれば良いか その３ 
http://takedanet.com/2011/03/24_f311.html 
 
青山繁晴さんは、原子力防災の専門家でもあります。こちらも参考になると思います。 
ON THE ROAD 青山繁晴の道すがらエッセイ 
青山繁晴個人HP、メイン・コーナー 
http://blog.goo.ne.jp/shiaoyama_july 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2011/03/29 11:13Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>防衛省が災害派遣で頑張ってる自衛隊員へのメッセージを受け付けています。陸自の

ホームページより 

 
おお～情報ありがとうございます。知らなかったです。 

 
>感謝の声を直接送るのも私たちにできる災害支援の一つと思います。 
 
まさにその通りですね。皆さん、ご協力をよろしくお願いします。  

 

2011/03/29 11:16Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>遺族は「原発に殺された」と悔しさを募らせる。（朝日新聞） 
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これは悔しいでしょう。ある専門家によると別に食べても問題ない、という意見もあります

し。 

 
> 詐欺罪及び未必の故意による殺人容疑で。 
 
一部で枝野官房長官を評価する向きがあるようですが、とんでもない。何も知識がないの

で東電への責任転嫁ばかり、いかにして失点を隠すか、に力点がいった談話ばかりです

よ。 

2011/03/29 11:20

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>武田邦彦教授と青山繁晴さんのブログがありました。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>天皇陛下が京都御所に退避された、とのデマも有るくらいですから。(勿論これはデマ

です) 
 
初期に流れましたね。直感的に嘘だと思いました。 

 
今回の件では左翼系専門家が「ほら見ろ！」と言わんばかりに、すぐ全ての原発を止めろ

と言ってますし、容認派は冷静にと判りやすく解説してますね。 

 
マスコミも少しは勉強して発表通りの数字を垂れ流すのは辞めてほしい。不安を煽るだけ

です。 

 

2011/03/29 12:16

Commented by yohkan さん 

 
連日のブログに加えて署名運動、花うさぎさんの行動力に頭が下がります。せ

っかくの署名運動なのに、産経以外はスルーと云うのは悔しいですね。 

 
ところで米NBCテレビのニュースで、東京の反原発デモが紹介されていました。日本人の

デモなのに、英語のプラカードを持ったひとまでいて、ちょっとわざとらしい。何だか福島原

発問題を契機に、反原発運動を盛り上げようと云う動きが出て来てるようですね。 

 
あたし自身もアメリカの報道を見てると、かなり恐怖を感じますけど、いきなり反核とか反

原発に飛びつきたくはないです。冷静且つ客観的に安全性を説明してくれるウェブを見つ

けるとホッとします。 

 

 

2011/03/29 13:03Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
ぐ 
今朝１０時頃犬ＨＫの枝野会見番組で記者が総理がこの期に及んでも国民の前に出てこ

ないのは異常と見る国民が多いがどう考えているという質問（この記者ズバッと切り込ん

でました。会社名は聞き取れず、産経でしょう）に、言語明瞭、意味不明瞭に応えていまし

たね。 

 
ズラ菅よりはましに見えるのが枝野でしょう。丁寧に、怒らず、切れずに対応してますから

それを好感視しているのだと思います。 

 
しかし、所詮は極左民主党連中ですから、対応や言っていることが殆ど漫画です。それを

カスゴミの記者も阿って質問しないもんですから、完全に出来レースです。見苦しい！ 

 
大体、出荷止めと摂取制限なんて全く健康に問題ないですよ！単なる菅のヒステリーの

所為です。 

 
自殺された農家の方はお気の毒過ぎます。 

 
皆で出荷制限反対をしましょう！ 
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 2011/03/29 14:12

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
早速画像をお借りしました(--)。 

 
>何だか福島原発問題を契機に、反原発運動を盛り上げようと云う動きが出て来てるよう

ですね。 

 
もうミエミエの左翼です。全ての原発を止めろといっているのですから、左翼には電源供

給を中止すべきですよね。 

 
>冷静且つ客観的に安全性を説明してくれるウェブを見つけるとホッとします。 
 
はい。これは日本だけの問題ではなくて地球規模の課題になってしまいました。いつまで

も石油石炭に頼っていられるわけでなく、クリーンエネルギーという視点でも望ましかった

だけに、残念な事態です。  

 

2011/03/29 14:16

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>言語明瞭、意味不明瞭に応えていましたね。 

 
産経ネットの菅の最新画像が掲載されてますが、顔が変わりましたね。既に「逝ってしま

った」ような表情ですよ。 

 
>大体、出荷止めと摂取制限なんて全く健康に問題ないですよ！単なる菅のヒステリー

の所為です。 

 
そのヒステリーを「総理の決断と行動力」、つまり指導力と勘違いしているのですよ。この

バカは。 

 
>皆で出荷制限反対をしましょう！ 
 
既に扱い業者が腰が引けてますが、その点は石原都知事は「さすが」です。  

 

2011/03/29 14:35Commented by しばりょう さん 

パチンコ反対運動ありがとうございます。 

 
民主党は動きませんね。 

 
蓮舫節電大臣様 

 
東京ドームはだめで、パチンコは良いって、国民に説明してください。  

 

2011/03/29 14:42Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん  
 
>早速画像をお借りしました(--)。 
 
ありがとうございます！ 

 
>左翼には電源供給を中止すべきですよね。 
 
ぶわはははは。官邸、いきなり真っ暗闇ですね！ 

 
>日本だけの問題ではなくて地球規模の課題になってしまいました。 
 
今日もプルトニウム漏れをトップで報じるなど、アメリカの報道を見る限り、危険だ、危険

だと云う主張ばかり。オバマ大統領が推進するクリ−ンエネルギー政策（原発推進）は頓

挫するでしょう。福島が世界のエネルギー政策の方向を大きく変えました。と云うより、福

島の事故を利用したい勢力の声が大きいのですかね。 
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2011/03/29 14:57

Commented by 国民の声 さん 

今朝、一時的ですが当ブログにアクセスできませんでしたね。 

 
花うさぎさんの反政府活動に、いよいよ当局が監視を厳しくし始めたのかと本

気で心配しました。 

 
冗談でなく、マスコミ統制は行われているみたいですからね。  

 

2011/03/29 15:11Commented by katachi さん 

家庭崩壊を目指す民主政権には、苗字を剥奪した表示をしたいと思います。 
こう言う国難の時に政府（直人）が強制力を発揮して、例外なき節電をする事が筋です。 
万里とかの管轄を超えた対策が必要なのに、金ずるには規制を外すことは、警察も政府

もマスメディアもあからさまに国民に晒すべきです。 
警察が信用されないのは、パチンコ癒着でありギャンブル容認しながら治安をしている内

部矛盾である。 
世界の何処に警察が筆頭になって違法ギャンブルを保護する国があるのか？ 
このことを見ても戦後日本は、娯楽から違法ギャンブル・脱税・違法送金・家庭崩壊・依存

症など一個人の制御を超えた犯罪へと変質し恒常化した。 
国民も馴らされて何処が悪いのかも解らず疑問にも思わない状態が続いた。 
真実を伝えず金ずるになった事が警察を筆頭政治家を含め日本を歪めてきた要因があ

る。 
しかも特亜人保護を名目に日本人を貶めていった警察の犯罪は治安を担う資格がある

のか？ 
はなはだ疑問だらけの団体である。 
警察も中には柄の悪いのも居る。 
多くの冤罪を創出してきた警察に規範を持つ指揮官は、居ないのではないか？ 
普通にそう思えます。  

 

2011/03/29 15:14Commented by しばりょう さん 

自殺者まででて、大変お気の毒です。 

 
これは、菅政権の大罪です。責任取れ、どあほ。 

 
福島 茨城産 野菜 どんどん食べましょう。 

 
中国輸入野菜とどちらを 選びますか。 

 
韓国のミネラル水 大怖。 

 
東京都の世界１安全な水道水飲みます。  

 

2011/03/29 16:25Commented by tourokurad さん 

書家の別邸・心の秤より抜粋。 
2011年3月27日 (日) 
東北関東大震災に見る貧弱な日本の防衛力 
（震災復興支援 政治主導こだわり、提言受け入れず 政府と野党、対応に「壁」・産経新

聞） 
こんな状況下であったのが例の「菅直人首相が東日本大震災の救援・復旧や東電福島

第１原発事故対策などのため野党幹部の入閣打診」騒動である。自民党は、民主党が不

手際なのを見て約200tの支援物資を被災地に送り届けたり、谷垣総裁なども現地に入

っている。 
この谷垣総裁の入閣打診というのも政治の常識から考えれば実に妙なことである。これ

は自民党、民主党にも根回しなしの菅総理の思いつきであったことが分かった出来事で

もあった。 
菅首相が罹災という戦争では、ほとんど役に立たないと思われる人達を首相補佐官にし

てみたり、担当相にしてみたりすると言うのは国民ほ馬鹿にしているとしか見えない。もし

「戦時」という想定なら、結果役立たずで決断力もない北澤防衛大臣などを更迭して、天

 

13大反響！パチンコ店に節電を求める署名活動：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2217462/



敵の田母神氏やあっと驚く人物を臨時の大臣にするくらいのことがあればそうかと思う。 
ちなみに、この北澤大臣は自衛隊の投入に対して「『任務決断の責任』を統合幕僚長に転

嫁」と言う記事がある。日頃文民統制と言っているのに、文民統制すべき時に文民統制出

来ないということに至って役立たずであった 
（以上抜粋引用終わり） 
馬耳東風というのでしょうか。好みの人のみの意見を聞くなら、 
状況判断を誤るのは道理です。成長の見込みも無い。  

2011/03/29 16:53Commented by katachi さん 

「清水に魚は住まない」といいますが、今の日本は、魚も住めないほど濁りきっている。 
戦後の汚泥が、民主になって噴出すように液状化現象のように湧き出ている。 
おまけに、天災人災のトリプルパンチ、これを「天罰」と言わずなんと表現すれば良いだろ

う? 
今後も東海沖や四国沖も連鎖の兆しが否定できない。 
正に日本が乱れる（倭乱）を思わせる。（魏史の東夷伝・倭人の条） 
私は、歴史のあの「倭乱」はこのような乱れが有ったのではないかとの持論です。戦争で

はないように思います。 

 

2011/03/29 17:08Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>東京ドームはだめで、パチンコは良いって、国民に説明してください。 
 
この件はナベツネと蓮舫の個人的なバトルの様相ですね。 

 
事業仕分けを批判したナベツネ、蓮舫が仕返しに東京ドームのプロ野球を牽制、そしたら

読売に電力消費量の一覧が掲載され、ドームよりパチンコのほうが遥かに電力食いが判

明。 

 
いま読売は蓮舫のスキャンダルを徹底調査したりして(^^；。  

 

2011/03/29 17:10Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 
>今日もプルトニウム漏れをトップで報じるなど、アメリカの報道を見る限り、危険だ、危険

だと云う主張ばかり。 

 
アメリカばかりでなくヨーロッパでも同じでしょう。 

 
＞福島が世界のエネルギー政策の方向を大きく変えました。と云うより、福島の事故を利

用したい勢力の声が大きいのですかね。 

 
残念ですが、反核勢力が息を吹き返しましたね。 

 

2011/03/29 17:10Commented by okasan6043 さん 

●国民の不幸 
 
 「首相の失敗を、国民の血で償う！」 

 
 
●インタビュー 
 
 ある外国人のアナウンサー ： 
  何か欲しいものはありますか？ 何が必要ですか？ 

 
 被災者 ： 
  ・・・ 首相が欲しい！ 

 
 
●統一地方選挙 
 
 統一標語 
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 「気を付けよう、その無所属は民主かも！」  2011/03/29 17:12

Commented by okasan6043 さん 

★ どうしたら・・・  

 
 保守系のブログを読みながら  

 「本当に、そうだ！」と思いながらも  
 これをどうやって日本国民に伝えようかと  
 悩んでいます。  

 
 国民はテレビでしか情報を知らされていない・・・  
 というのは事実でしょう。  

 
  インターネットが普及したからと言って  
 老人を含む国民一般の方が、インターネットを  
 見ているとは考えられません。  

 
 そうでなければ、「菅内閣支持率３０％」という  
 数字など出る筈がありません。  

 
 テレビ・新聞などのマスコミは信用できないことは  
 分かりますが、では、どうやったら良いのか・・・  

 
 これは、保守系ブログが今考えなければならない  
 一番の問題点だと思います。  

 

2011/03/29 17:14

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。  
 
>今朝、一時的ですが当ブログにアクセスできませんでしたね。 

 
えっ、そうですか？サーバーの故障とか？ 

 
>花うさぎさんの反政府活動に、いよいよ当局が監視を厳しくし始めたのかと本気で心配

しました。 

 
私程度で監視対象になりますかね？公安には実名入りの名刺をかなり渡してますが(^
^；。 
 
>冗談でなく、マスコミ統制は行われているみたいですからね。 
 
いやな雰囲気が近づいているのかもしれません。 

 
このドタバタのなか、いわゆる「コンピューター監視法」を閣法として提出することを閣議決

定（11日）しましたからね。 

 

2011/03/29 17:18Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>こう言う国難の時に政府（直人）が強制力を発揮して、例外なき節電をする事が筋で

す。 

 
御意。最重要なライフラインを民間企業のせいとばかり言っているのは、国の責任を放棄

したのと同じですよ。 

 
>世界の何処に警察が筆頭になって違法ギャンブルを保護する国があるのか？ 
 
警察庁長官に聞かせたいです(^^；。 
 
>多くの冤罪を創出してきた警察に規範を持つ指揮官は、居ないのではないか？ 
 
常識派もいれば、自己保身のために反日に組する不逞の輩とタッグを組む不心得者もい

 

15大反響！パチンコ店に節電を求める署名活動：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2217462/



る、と言うことでしょうね。  2011/03/29 17:20

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>中国輸入野菜とどちらを 選びますか。 

>韓国のミネラル水 大怖。 
 
これはどさくさ紛れに許せないですね。 

 
被災地に救援物資として送られたら目も当てられませんよ。  

 

2011/03/29 17:23

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
情報ありがとうございました。 

 
>この北澤大臣は自衛隊の投入に対して「『任務決断の責任』を統合幕僚長に転嫁」と言

う記事がある。 

 
いや、記事というか実際に枝野がそういったではないですか。決断したのは統合幕僚長

と。バカ者！ですよ。 

 
>馬耳東風というのでしょうか。好みの人のみの意見を聞くなら、 
>状況判断を誤るのは道理です。成長の見込みも無い。 
 
非常時に左翼を起用するのは、国家解体を促進しよう、絶好のチャンスだ、頑張ろう！と

言っているようなものですよ。 

 

2011/03/29 17:24Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>私は、歴史のあの「倭乱」はこのような乱れが有ったのではないかとの持論です。戦争

ではないように思います。 

 
なるほど。ことここに至って説得力が増しましたね。  

 

2011/03/29 17:26Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん こんにちは。  
 
> 被災者 ： 
>  ・・・ 首相が欲しい！ 
 
がははははは。 

 
いや笑っている場合ではなくて、本当に私も欲しいですよ、日本のために働く本物の首相

を。  

 

2011/03/29 17:29Commented by 花うさぎ さん 

 
 
・ニュース２ 東電がロボット提供の申し出拒否」…仏企業 

 
 【パリ支局】福島第一原発事故で、フランスのベッソン産業エネルギー・デジタル経済担

当相は２８日、東京電力からの支援要請を受け、仏原子力大手アレバ社が専門家２人を

日本に派遣すると明らかにした。産業界との会合で述べた。 

 
 放射能汚染された水の処理の専門家という。必要な人員を「何人でも送る用意がある」

とも表明した。 

 
 一方、アレバ社は２８日、本紙に対し、原発事故用にフランスで開発された作業用ロボッ

トの提供を申し出たところ、東京電力が断ったと明らかにした。 
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 ロボットは１９８６年のチェルノブイリ原発事故後に同社や仏電力公社が開発にあたり、

高性能カメラや作業用アームを搭載。放射線量が高い場所で、遠隔操作により作業がで

きる。アレバ社報道担当は、「東京電力はロボット使用は決定的な効果がないと判断した

ようだ」と述べた。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/world/news/20110329-OYT1T00309.htm?from
=y10 
 
・何故ですかね、意味が分かりません？  

2011/03/29 18:03

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。twitterで、パチンコ自粛署名活動 
自民党議員に、お知らせしてきました。 

 
今晩は、震災支援サッカーがあります。すごく楽しみです。 
ナイターですね。野球も、ファンもっと多いと思いますが、蓮舫め！！ 
つなぎ法案 通過してしまうのですか。 
４Kの予算そのままでしょうか。 
これでは、国民はなっとくしないし、復興支援といっても、協力しにくいですね。  

 

2011/03/29 18:48

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
予算と子ども手当法案が通ったようですね。 
ちなみに子ども手当法案は、共産党が賛成に回ったとのことです。 

しかし、どうもその他の関連法案が通るめどが立たないのですが、どうするつもりなのでし

ょうね…予算だって、今回の震災全く無視してますし。 

 
それと仙谷氏、ふざけまくっております。作業着とネクタイのコーディネーションとか何と

か。 

http://www.news-postseven.com/archives/20110329_15989.html 
このネクタイを思い切り引っ張りたいですね＞＜ 
あと北澤防衛大臣、相変わらず自衛隊をこき使うことしか考えていないようです。自衛隊

て「何でも屋」なのでしょうか？ 

http://www.yomiuri.co.jp/feature/20110316-866921/news/20110329-O
YT1T00307.htm 
放射能汚染水の処理、必要なら自衛隊も…防衛相 

 
 北沢防衛相は２９日午前の閣議後の記者会見で、東京電力福島第一原子力発電所で

見つかった高濃度の放射性物質を含む水の処理について、「一義的に東電中心にやると

思うが、自衛隊の力が必要になる合理的な理由があれば積極的に対応していく」と述べ、

自衛隊の活用もあり得るとの考えを示した。 

 
 また、政府が住民の自主避難を促している同原発から２０～３０キロ・メートル圏内の屋

内退避区域について、「避難がどうしても必要だという時のことも考え、態勢だけはしっか

り組んでおく」と述べ、自衛隊の輸送態勢を整えておく方針を明らかにした。 

 

 

2011/03/29 19:20Commented by hokubop さん 

To すずめめだかさん  
 
陸上自衛隊に下記のＦＡＸを送りました。電話はすぐつながりました。防衛省にメールで

「いろいろ規定はあるでしょうが、現地自衛官に暖かいものを食べさせて欲しい」と意見を

おくりました。 

 
>自衛官の皆様へ 
私は皆様を尊敬し誇りに思います。今回の大災害にあたり、きわめて少ない情報ですが

皆様の正に”自らの生命を省みず”あらゆる活活動を済々と行われている皆様の姿に改

めて尊敬の念を持ちました。過酷な条件の下、心身ともに厳しい状況の下皆様のご活躍

を知ることで私も勇気付けられました。政府の態度、マスコミの異常に偏向した報道スタン

スに激しい怒りを覚えておりますが、大多数の国民は皆様の活動に心の底から感謝し尊

敬の念を抱いていることは間違いありません。私は６３歳、孫を将来自衛官にしようと思

います。皆様の無事なご活動を祈念いたしております。本当に有難う。皆様は日本国民
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の誇りです。 
大久保 裕 

> 
>アキカン、エダマメ、エリマキトカゲなどは国家のことは何も考えていない。ただ政権にし

がみついていたいだけ。そのうち、シナ・ロスケが日本を支配してくれれば”自分達は権力

の座にとどまることができるだろう”程度のことを考えているのではないかと思われるほ

ど。 
それにしても神聖保守の国士政治家は何時になったら表に出てきてくれるのだろうか？こ

のままでは孫達の時代の日本が独裁国家の一部になってしまう。 

> 

2011/03/29 21:06

Commented by しばりょう さん 

この期に及んで、信じられません。涙が出てきます。 
東北救済より優先するのですか。 
manekineko_gihuがリツイート 

子ども手当つなぎ法案 / 海外に住む外国人子息への給付継続！★民主党は被災者よ

り外国人の子供優先なのか。 

 

2011/03/29 21:54

Commented by しばりょう さん 

追伸 つ言ったーより。 

 
ともこ 

@clla1122 ともこ 
進次郎の行動力凄いですね。自らは陸路で物資を運び、船でもどんどん運んでる！さす

が横須賀が地元なだけあります。自民党は23日の時点で140tの物資を運んでいます。 

RT @sibaryo: @clla1122 @yas0627 進次郎 1時間とも、休んでいないですよ。 

 

2011/03/29 21:59Commented by しばりょう さん 

追伸２ ほんと暗いんですよ。 

 
新のツイート 
ともこ 
clla1122 ともこ 
そのとおり。日本を最小不幸どころか最大不幸へ引きづり込む疫病神 RT @sakkutyan
n: 民主党は疫病神よ RT @clla1122: タロサは群をぬいた明るさがある。それに比べ

て今の政権与党は何だか暗いね。貧乏神みたいな暗さがある @wplhc: @umiyukab
a 
5分前 
ともこ 
clla1122 ともこ 
日本国民を最小不幸に引きずり込もうとしたら最大不幸になっちゃった。本当に陰湿だも

のね RT @umiyukaba: 陰湿な感じが。からっとしてないですよね。 RT @clla1122: 
それに比べて今の政権与党は何だか暗いね。貧乏神みたいな暗さがある 
7分前  

 

2011/03/29 23:43Commented by すずめめだか さん 

To hokubopさん  
 
激励文送信協力ありがとうございます。 

 
今回の震災で犠牲となった人や物は日本国民の愛国心と自衛隊が繋がり、 
本物の自主独立国への始まりを願っています。 

 
国民へ滅私奉公の政治家が表舞台に立つのを今か今かと待っています。 
きっと現れます。 

 

 

2011/03/30 00:05Commented by tourokurad さん 

思いやり予算３１日承認 与野党、通達撤回で合意 
2011/03/29 22:41 【共同通信】  
２０１１年度以降の在日米軍駐留経費負担（思いやり予算）に関 する新たな特別協定案

が年度内に承認されることが２９日、固まった。政府、与党が自衛隊施設の行事に政治的

発言をする者を呼ばないよう求めた防衛省通達を 事実上撤回すると伝え、自民党が３１
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日の参院本会議採決を容認。 
（引用終わり） 
国民の監視と言う、憲法に抵触する法令が撤回された。 
事務次官通達で国民の自由を奪う。 
また、情報保全隊を私的に運用する法的根拠も払拭された。 
国民の自衛隊を民主党の私兵にする根拠が払われた。 
北澤スパイ部隊というおぞましい活動が自由主義日本を覆った。 
「国民の不断の努力で」と言う憲法の条文を 
赤いペンキで塗り込めた。これひとつでも内閣総辞職に値する。 
通達撤回で、自由と正義を希求する 
ブログ諸氏の意志が貫徹された。 
これまでの活動に深く感謝する。 

 
北澤氏の赤い文民統制には、現論統制、思想統制など、 
文民統制の逸脱が指摘されるが、今後とも防衛大臣の資質には 
充分な注意を払う必要があると考える。 
田母神氏の講演会場へ赤いスパイ部隊が潜入監視とは、 
ナチスを想像させる危機感があった。 
民主党の憲法無視、国民に対する思想統制強要、 
議員の恫喝体質について、不安が消える事はなかった。 
次官通達という国会を無視した法令で国民の自由を制限する事は、 
民主党の国会軽視を示すもので国民の敵と言うに充分である。 
今後も政権に留まるのは許し難い。 
其の体質はカルト、オウム真理教を想像させる。  

2011/03/30 09:07

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>twitterで、パチンコ自粛署名活動 

>自民党議員に、お知らせしてきました。 
 
おお～ありがとうございます(--)。 
 
>今晩は、震災支援サッカーがあります。すごく楽しみです。 
 
盛り上がりましたね。 

 
>つなぎ法案 通過してしまうのですか。 
>４Kの予算そのままでしょうか。 
 
冗談ではありません。まともな神経を喪失していますよ！  

 

2011/03/30 09:09

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>ちなみに子ども手当法案は、共産党が賛成に回ったとのことです。 

 
左翼はばらまけば票が取れると思っているのでしょう。 

 
>放射能汚染水の処理、必要なら自衛隊も…防衛相 
 
率先垂範、まず自ら裸足で漬かれ！といいたいです。 

 

2011/03/30 09:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>子ども手当つなぎ法案 / 海外に住む外国人子息への給付継続！ 
★民主党は被災者より外国人の子供優先なのか。 

 
ああ～これは酷い！  

 

2011/03/30 09:11Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
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>進次郎 1時間とも、休んでいないですよ。 
 
凄い！ 

 
民主党議員は爪の垢でも煎じて飲め！  

 

2011/03/30 09:13

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>それに比べて今の政権与党は何だか暗いね。貧乏神みたいな暗さがある  

 
それが左翼の本質です。恨み、妬み、怒り、人間の負の部分をまとめて背負っている人

種です。 

 
左翼で穏和で明るく、笑顔の似合う人物っていないでしょう。  

 

2011/03/30 09:17Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん おはようございます。 
 
＞政府、与党が自衛隊施設の行事に政治的発言をする者を呼ばないよう求めた防衛省

通達を 事実上撤回すると伝え 

 
やれやれです。でもこういう憲法違反の通達を出してふんぞり返り、何かあったら取引材

料になる、というなら左翼政権はどんどん無茶な通達を連発するでしょう。 

 
＞民主党の国会軽視を示すもので国民の敵と言うに充分である。 

 
はい。だから反日政権なのです。 

 

2011/03/30 13:07Commented by izaapoco さん 

【文春】菅総理、松本防災相への電話連絡を一般人にかけ間違がえる…「このレベルの

人が総理じゃマズイよ･･･」 

http://birthofblues.livedoor.biz/archives/51226316.html 
 

2011/03/30 13:44Commented by izaapoco さん 

日本支援「SONGS FOR JAPAN」 
世界のiTunes Store のトップは日の丸だらけに 全世界18か国で1位 「SONGS FO
R JAPAN」 
http://specialnotes.blog77.fc2.com/blog-entry-4247.html 

 

2011/03/30 14:46Commented by 花うさぎ さん 

To izaapocoさん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>世界のiTunes Store のトップは日の丸だらけに 全世界18か国で1位 「SONGS FO
R JAPAN」 
 
嬉しいニュースですね。本当にありがたいです。  
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